No. 332 しゃっちょうは行く!

## Broaden your horizons ~さぁ、視野を広げて!~

2023年が終わりを告げようとしていますが、皆さんにとってはどのような1年でしたか? 今年は新型コロナの5類移行によって日々の生活に戻りつつあることが明るいニュースとなった一方、薬の供給難は改善されるどころかさらなる悪化を続けています。

さて、日本の18歳人口は09年から20年までほぼ横ばいで推移しましたが、21年から減少局面に突入しました。そんな中、24年春には順天堂大学(浦安)と国際医療福祉大学(成田)が薬学部を開設。また、徳島文理大学香川キャンパスが24年冬に志度から高松に移転するほか、北海道医療大学も28年に当別町から道内の北広島市に移転することが発表されました。最近は、模擬試験の実施を通して大学内での学力差を痛切に感じています。同程度の偏差値の学生が集まっているはずの大学ですが、今はさまざまな受験方式を採用することによって学内格差が広がっています。

採用市場も変わりつつあり、大手企業では新卒社員を中心に採用し、中途採用を見送るところが増えているといいます。 そして、業務上のロボット活用が進められる中では働き方も大きく変わることでしょう。 働き方改革の波が医療現場にもやってきているため、今後はロボットや AIと共存することを視野に入れ、薬剤師の役割を果たしていきましょう! 良いお年をお迎えください。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子